

München

SZ-Diskussion zu Nahverkehr

Dass der öffentliche Nahverkehr ausgebaut werden muss, darüber dürften sich die meisten einig sein. Doch wie soll das vonstatten gehen und wie ist die Finanzierung gesichert? Am Dienstag, 18. April, wird es im Rahmen des SZ-Verkehrsparlaments eine Diskussionsrunde zum Thema „Vision 2050“ geben. Auf dem Podium sitzt Bayerns Verkehrsminister Joachim Herrmann (CSU), der sich unter anderem zum S-Bahn-Ausbau äußern wird. Mit ihm diskutieren Georg-Friedrich Köppen, Leiter der Stabsstelle Mobilität im städtischen Planungsreferat, und Stefan Löwl (CSU), Landrat von Dachau. Die Veranstaltung findet im Saal „Chiemsee“ des TÜV Süd in der Westendstraße 199 statt. Beginn ist um 19 Uhr, der Eintritt ist frei. Es moderiert der ehemalige Chefredakteur der Süddeutschen Zeitung, Gernot Sittner. schub

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Dienstag, den 11. April 2017, Seite 32